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Vereador Marquinho, é que não se deve admitir que falem que o funcionário público é vagabundo, pois os Ve-
readores convivem diariamente com os servidores públicos, seja de carreira, ou colocado de forma escolhida 
pelo Prefeito, devem ser respeitados pela população. 
Aparte Vereador Israel Francisco de Oliveira: Elogias às palavras e colocações do Vereador Niltinho Bastos. 
Lamenta que algumas pessoas tentam apenas denegrir a imagem dos Vereadores que estão cumprindo o 
mandato em prol de se eleger. Comenta que deve ser feito propostas de melhorias para a cidade para se ga-
nhar votos e não tentar destruir a imagem de outros, pois independentemente de quem é a pessoa do Prefeito, 
os Vereadores devem trabalhar em prol do município. Aponta que a política deve ser feita com “P” maiúsculo, 
não com “P” minúsculo, que infelizmente é o mais comum.
Aparte Vereador Marcos Roberto Martins Arruda: Comenta que fi cou feliz ao saber de um relato sobre um 
paciente da Santa Casa, caso que o hospital está fazendo de tudo para transferir o mesmo. Portanto, este 
Vereador se mostra satisfeito em virtude daqueles que estão trabalhando com seriedade como funcionário da 
saúde pública, com uma vida mais sacrifi cada em ter que fazer plantões aos fi nais de semana e feriados dentre 
outra coisas.
Vereador Newton Dias Bastos: Comenta sobre um ponto do Plano Diretor de Desenvolvimento, feito por uma 
empresa de fora em 2006 e sem perceber ao Código de Obras, confl itando com muitas coisas do município. 
Cumprimenta, portanto, aos funcionários da Prefeitura que se debruçaram sobre este Plano Diretor. É neces-
sário que o Plano Diretor seja feito por pessoas que vivem na cidade, pois estas têm maiores conhecimentos 
sobre o que o município necessita. As pessoas que procuraram a Prefeitura que queriam construir algo e tive-
ram certas difi culdades, relataram os detalhes.
2. Vereador Rafael Tanzi de Araújo: Comenta que nesta primeira Sessão Ordinária de 2020, este Vere-
ador, que pensava ascender ao cargo e mudar o mundo no início, percebe que não é bem assim, as coisas são 
difíceis, aconselhando aos que almejam se candidatar ao cargo de Vereador. Aponta que são criticados em re-
des sociais e na rua por pessoas que pensam que o trabalho do Vereador é de execução. Indica que o caminho 
até o cargo não é fazendo críticas, chacotas e diminuindo às pessoas que atualmente o ocupam, comentando 
que foi eleito sem nunca ter pensado em ser candidato à nada. Um ano antes da eleição tomou a decisão de 
se tornar candidato, mas nunca fez críticas infundadas aos Vereadores que o antecederam. Pede a união de 
todos em prol do município. Também aponta que o Vereador, embora em recesso do Plenário, trabalha o todo 
tempo, ressaltando o trabalho árduo dos funcionários da Câmara Municipal e Prefeitura, que são extremamente 
efi cientes. Agradece ao Chefe de Gabinete, Marcelo Marques, que faz de tudo para atender aos Vereadores. 
Recentemente esteve em reunião com ele e o Prefeito para criar uma linha de ônibus para o Jardim Cruzeiro, 
na Rua Vicente da Costa, Distrito industrial de Maylasky. Agradece também ao Prefeito pela abertura da pas-
sagem sob o viaduto, que é uma batalha que vem acontecendo desde 1989, data que foi fechada. Depois de 
muitas brigas, a rua foi aberta, mas infelizmente o DER fechou o local. Agradece ao Nildo pelo trabalho sendo 
realizado em Maylasky, uma pessoa muito prestativa. 
3. Vereador Rogério Jean da Silva: Aproveita a presença do jornalista Carlos Mello e a credibilidade de 
seu jornal, para expor algumas coisas relacionadas à Rua Antônio Meleiro visto que há distorção nas informa-
ções que são publicadas em redes sociais. Este Vereador está acompanhando as obras desde o início e agora 
também está por dentro das conseqüências. Apresenta imagens ilustrando os casos citados. Esclarece que 
uma obra cujo recurso veio do Governo Federal, o valor da Emenda era de R$245.850,00, a Prefeitura comple-
mentou com 27.725,00, totalizando R$273.575,52.   A empresa que venceu a licitação é daqui de São Roque, 
porém, a Rua Antônio Meleiro apresentou algumas avarias, as quais foram de responsabilidade da própria 
empresa, que foi notifi cada, para substituir aquilo que foi danifi cado e fazer os reparos necessários. A obra em 
questão estava com previsão de ser retomada na data desta sessão ordinária, entretanto, as chuvas fi zeram 
com que fosse adiada, todavia, é fato que a obra será devidamente corrigida. No trecho de cima, onde está 
sendo realizada uma obra da Sabesp, ocorreu que a tubulação do esgoto fi cou obstruída. Explica que o proble-
ma foi gradual, na medida que havia infi ltração de água, o asfalto foi estufando até o ponto que abriu, fi cando 
a Sabesp responsável em pagar o que foi prejudicado. Lamenta que o asfalto era uma realização recente feita 
com dinheiro público direta ou indiretamente. Apresenta vídeo da Rua Anésio de Moraes, onde muitos morado-
res começaram a ter problemas com o barro, este que começou desde o início das obras do condomínio que 
está sendo construído no local. Aponta que os moradores que moram na parte de baixo do bairro sofrem com 
a enxurrada que desce carregada de barro. Comenta que nesta data foi pela manhã no local, acompanhado 
pelo pessoal do departamento de fi scalização da Prefeitura e a empresa já foi notifi cada e se comprometeu a 
resolver os problemas nos próximos dias. Vale ressaltar que já houve a construção de uma caixa de captação 
do barro, mas esta fi cou obstruída em razão da quantidade de chuvas. 
4. Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Parabeniza ao Vereador Israel pela Presidência. Explica que 
o plenário é local de discussão, entretanto, não pode faltar com respeito com outro Vereador. Aponta que dis-
cursos calorosos foram feitos nesta Sessão Ordinária. Ressalta a importância das cobranças feitas através das 
redes sociais, pois as pessoas fazem a cobrança e a Prefeitura tem que dar o devido respaldo.  Questiona os 
atos do Prefeito, criticando sua má administração, expondo que um dos atos do Prefeito foi contratar pessoas 
da administração passada. Questiona também quais dívidas do município foram pagas, visto que um cidadão 
postou em rede social que a administração atual está pagando as dívidas deixadas pela administração pas-
sada. Esclarece que as dívidas que vêm sendo pagas, são as mensais do município e não as pendências da 
administração passada. Ilustra o caso de uma senhora que está para ser transferida, pois a Santa Casa não 
tem a capacidade para cuidar desta situação. Mostra-se indignado que diante de uma situação tão caótica, três 
Vereadores fi zeram pedido de roçada. Assim diz que para o Vereador Estrada não precisa fazer nada, mas 
que faça para os munícipes que precisam, uma estrada para ter como se locomover, saúde, educação, como 
exemplos. 
Aparte Vereador José Luiz de Silva César: Parabeniza ao Vereador Alfredo Estrada por ser muito atuante. Em 
acordo com a posição do Vereador Estrada, explica que a Prefeitura está na expectativa dos 9 milhões de reais 
para dividir e fazer algumas obras, assim deixando mais dívidas para a próxima gestão. Comenta que a família 
do ilustre Vasco Barioni deve estar se lamentando do estado que se encontra aquela mata, onde o departamen-
to de obras da Prefeitura vem descartando seus materiais. Comenta a respeito da Sana Casa, na qual paga-se 
10 mil reais para o Sr. Matheus, em virtude de seu projeto, mas o mesmo não apresenta resultados.
Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Espera que não aconteça o empréstimo no valor de 9 milhões de reais, 
pois terá que devolver 2 milhões de reais para o Governo Federal referente à conclusão das UBS. Ironiza o fato 
de que a Prefeitura pagou os carros à vista, mas pegou empréstimo para isso. 
Aparte Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo: Aponta que as dívidas atuais são: 7 milhões de 
um precatório, 3 milhões das máquinas, 2 milhões para funcionários e 40 ações de auxiliares da educação em 
trâmite na Justiça do Trabalho contra a Prefeitura. Em eventual conclusão do empréstimo de 9 milhões de reais, 
a atual administração ultrapassará o valor de 25 milhões de reais em dívida que será deixada para o próximo 
Prefeito. Critica o fato do atraso de mais de 2 anos do Plano Diretor, marcada a reunião em local e horário des-
favoráveis. Além disso, o apresentador admitiu que não é do município e não conseguia responder com clareza 
às perguntas dos bairros. Ressalta que apresentou 28 pontos feitos pela população de São Roque, além de 
duas aberrações que param completamente o desenvolvimento do município; primeiramente a ampliação da 
zona rural e segundamente, a impossibilidade de construção no centro da cidade.
Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Retrata que o empréstimo foi para a compra das máquinas e não dos 
carros. Aponta que a Prefeitura deve fazer manutenções, como a roçada de uma escola, por exemplo. Tudo 
isso é obrigação da gestão.
5. Vereador Etelvino Nogueira: Agradece ao Deputado Vitor Lippi, criticando a atitude de alguns Verea-
dores que tomam o trabalho dos outros para si; “caronistas”. Indica que os Vereadores devem tentar entender 
o porque a Prefeitura teve um défi cit de 22 milhões de reais, buscar entender os fatores que levaram a essa 
queda orçamentária na arrecadação da Prefeitura. Isso resulta em estradas abandonadas, vegetação tomando 
conta de tudo, não se consegue, portanto, concluir as obras que poderiam ser feitas. Aponta vários problemas 
que estão acontecendo pelo município, pontes caídas, estradas ruins, falta até de canos para colocar nos es-
gotos. Estrada do Caetê está um caos com a obra que não consegue concluir. Denuncia a situação que está a 
Estrada do Carmo, completamente destruída, tomada pela vegetação, com as bocas de lobo entupidas. Mos-
tra-se indignado com a situação das escolas no município, tomadas pelo mato onde podem conter aranhas e 
escorpiões, o que coloca em risco a segurança dos alunos. Esclarece que é são-roquense moradores do bairro 
do Carmo, onde as estradas estão intrafegáveis, as escolas em péssima situação, os hospitais não atendem, 
essa é a realidade da nossa cidade. Comenta que a população criou o costume de pedir em ano de eleição, 
pois é a única época que as obras são concluídas, resultado refl exo dos péssimos políticos que temos em nos-
so país. No momento de eleição que surgem as falsas promessas em caso de reeleição, portanto, questiona 
o porquê já não fez durante os quatro anos de mandato. Mostra-se entristecido com a obra do Caetê, a qual a 
Prefeitura não consegue resolver a situação.
Encerram-se os trabalhos às 17h14min.

ATOS OFICIAIS Câmara Municipal da Estância Turística de 
São Roque“Vereador Dr. Júlio de Lucca”

EXTRATO DE ADITAMENTO CONTRATUAL Nº 004/2020, DO CONTRATO nº 05/2016; Processo nº 053-L, 
de 09/10/2015; Contratante: Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque; Contratada: TAREFA AS-
SESSORIA E PLANEJAMENTO AGRÍCOLA LTDA ME.; Objeto: Serviços de paisagismo nas dependências do 
prédio da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque; Assinatura: 07/02/2020; Valor do Contrato: 
R$ 18.827,16 (dezoito mil, oitocentos e vinte e sete reais e dezesseis centavos) anual; Vigência: 11/02/2020 a 
10/02/2021; Modalidade: Pregão Presencial nº 007/2015.]

Portarias:
Nº 26, de 05/02/2020, que “Dispõe sobre a baixa de bens móveis do patrimônio da Câmara Municipal da Es-
tância Turística de São Roque”.

Nº 27, de 12/02/2020, que “Concede férias ao servidor Rogerio Aparecido Rosa, Motorista Legislativo, a partir 
de 27/02/2020”.

PORTARIA Nº 28/2020-L
De 10/02/2020

Dispõe sobre a nomeação do Senhor Lucas Martins França, para ocupar o cargo de provimento efetivo de 
Ofi cial Legislativo, lotado na Coordenadoria Legislativa.

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SÃO ROQUE, no uso de suas 
atribuições legais e nos termos da Resolução nº2, de 25/02/2019 e da Lei nº 4.941, de 15/03/2019, consolida-
das, EXPEDE a seguinte Portaria:

Art. 1º Fica nomeado o Senhor LUCAS MARTINS FRANÇA, RG nº 48.738.166-X – SSP/SP, para ocupar o 
cargo de provimento efetivo de Ofi cial Legislativo, referência 3, do Quadro de Pessoal, criado pela Resolução 
nº 02, de 25 de fevereiro de 2019 e pela Lei nº 4.941, de 25 de março de 2019, lotado na Coordenadoria Le-
gislativa, com jornada semanal de trabalho de 40 (quarenta) horas, em face de ter sido classifi cado em 2º lugar 
em concurso público realizado pela Câmara Municipal, homologado parcialmente em 07 de fevereiro de 2020. 
Art. 2º No ato da posse, o nomeado prestará compromisso, lavrando-se o respectivo termo para dos devi-
dos fi ns legais.
Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

 
PORTARIA Nº 29/2020-L
De 10/02/2020

Dispõe sobre a nomeação do Senhor Fernando Aparecido Paulo, para ocupar o cargo de provimento efetivo de 
Ofi cial Legislativo, lotado na Coordenadoria Legislativa.

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SÃO ROQUE, no uso de suas 
atribuições legais e nos termos da Resolução nº 2, de 25/02/2019 e da Lei nº 4.941, de 15/03/2019, consolida-
das, EXPEDE a seguinte Portaria:

Art. 1º Fica nomeado o Senhor FERNANDO APARECIDO PAULO, RG nº 33.941.995-7 – SSP/SP, para 
ocupar o cargo de provimento efetivo de Ofi cial Legislativo, referência 3, do Quadro de Pessoal, criado pela 
Resolução nº 02, de 25 de fevereiro de 2019 e pela Lei nº 4.941, de 25 de março de 2019, lotado na Coordena-
doria Legislativa, com jornada semanal de trabalho de 40 (quarenta) horas, em face de ter sido classifi cado em 
1º lugar em concurso público realizado pela Câmara Municipal, homologado parcialmente em 07 de fevereiro 
de 2020. 

Art. 2º No ato da posse, o nomeado prestará compromisso, lavrando-se o respectivo termo para dos devi-
dos fi ns legais

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA Nº 30/2020-L
De 10/02/2020

Dispõe sobre a nomeação do Senhor Angelo Augusto Assunção Damasceno Orio, para ocupar o cargo de 
provimento efetivo de Agente de Operações II, lotado na Coordenadoria Administrativa.

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SÃO ROQUE, no uso de suas 
atribuições legais e nos termos da Resolução nº 2, de 25/02/2019 e da Lei nº 4.941, de 15/03/2019, consolida-
das, EXPEDE a seguinte Portaria:

Art. 1º Fica nomeado o Senhor ANGELO AUGUSTO ASSUNÇÃO DAMASCENO ORIO, RG nº 37.363.726-
3 – SSP/SP, para ocupar o cargo de provimento efetivo de Agente de Operações II, referência 2, do Quadro 
de Pessoal, criado pela Resolução nº 02, de 25 de fevereiro de 2019 e pela Lei nº 4.941, de 25 de março de 
2019, lotado na Coordenadoria Administrativa, com jornada semanal de trabalho de 40 (quarenta) horas, em 
face de ter sido classifi cado em 1º lugar em concurso público realizado pela Câmara Municipal, homologado 
parcialmente em 07 de fevereiro de 2020. 
Art. 2º No ato da posse, o nomeado prestará compromisso, lavrando-se o respectivo termo para dos devi-
dos fi ns legais.
Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA Nº 31/2020-L
De 11/02/2020

Dispõe sobre a nomeação do Senhor Fernandes Santos Ribeiro, para ocupar o cargo de provimento efetivo de 
Assistente de Licitações, Compras e Contratos, lotado na Gerência Financeira.

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SÃO ROQUE, no uso de suas 
atribuições legais e nos termos da Resolução nº 2, de 25/02/2019 e da Lei nº 4.941, de 15/03/2019, consolida-
das, EXPEDE a seguinte Portaria:

Art. 1º Fica nomeado o Senhor FERNANDES SANTOS RIBEIRO, RG nº 30.081.576-1 – SSP/SP, para ocu-
par o cargo de provimento efetivo de Assistente de Licitações, Compras e Contratos, referência 3, do Quadro 
de Pessoal, criado pela Resolução nº 02, de 25 de fevereiro de 2019 e pela Lei nº 4.941, de 25 de março de 
2019, consolidadas, lotado na Gerência Financeira, com jornada semanal de trabalho de 40 (quarenta) horas, 
em face de ter sido classifi cado em 1º lugar em concurso público realizado pela Câmara Municipal, homologado 
parcialmente em 07 de fevereiro de 2020. 

Art. 2º No ato da posse, o nomeado prestará compromisso, lavrando-se o respectivo termo para dos devi-
dos fi ns legais.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.


